

Un respiro al secretario de Movilidad

::::: Ayer abrió sus puertas al público el Trolebús Elevado, con un buen recibimiento por parte de los usuarios, quienes celebraron que a la alcaldía Iztapalapa, gober-



Andrés Lajous

nada por la alcaldesa morenista **Clara Brugada**, llegue un medio de transporte moderno y seguro, además de que consideran se agilizarán sus traslados e irán más seguros en comparación con los microbuses que brindaban servicio en ese corredor. Nos hacen ver que el más entusiasmado y, sobre todo, aliviado con que se pusiera en operación, es el secretario de Movilidad, **Andrés Lajous**, pues después de casi mes y medio de haber sido

inaugurado, ayer por fin abordaron el trolebús los primeros pasajeros. Un pendiente menos.

Intensifica actividades la maestra Delfina

::::: Quien ha intensificado sus presentaciones y recorridos por diversos municipios del Estado de México es la maestra **Delfina Gómez Álvarez**. Este fin de semana vi-



Delfina Gómez Álvarez

sitó el municipio de Tlalnepantla, gobernado por **Marco Antonio Rodríguez**, de la coalición PRI-PAN-PRD, en donde se comprometió a escuchar las propuestas de cambio de los mexiquenses para fortalecer su trabajo legislativo y concretar el proyecto de transformación en la entidad. Nos comentan que con esta visita los liderazgos del municipio asumieron el arranque formal de las labores de doña Delfina como coordinadora de la Cuarta Transformación

en el Edomex y, con ello, la suma de esfuerzos con miras a ganar las proximas elecciones en la entidad.

Visita Del Mazo la Bolsa Mexicana de Valores

::::: Esta semana el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, visitó la Bolsa Mexicana de Valores para encabezar la emisión de Bonos Sociales y Sustentables con Perspectiva de Género, hasta por 2 mil 890 millones de pesos, con ello, nos detallan, se podrán financiar 18 proyectos sustentables y sociales orientados, principalmente a brindar bienestar y tranquilidad a las mexiquenses, pero también para temas de movilidad y urbanización. Nos señalan que parte de estos recursos serán destinados para la construcción de las Ciudades Mujer en municipios como Amecameca y San Mateo Atenco, mientras que en materia de movilidad se invertirá, entre otros, en la ampliación de la Línea 1 del Mexibús y la construcción del Trolebús Chalco-Santa Martha.